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ISTITUTO COMPRENSIVO DI CORINALDO 
ANNO SCOLASTICO 2020/21 

 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

VERBALE N°22 
 

Venerdì 28 maggio 2021, alle ore 18.45, in modalità digitale, si è tenuta la riunione del Consiglio 
d’Istituto, per discutere il seguente O.d.G.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Approvazione Conto Consuntivo esercizio finanziario 2020; 
3. Varie ed eventuali 

 

Presiede la riunione il presidente Nicoletta Pirani; verbalizza il Vice Presidente Luca Sgreccia. 
Risultano assenti Rossella Rosorani, Lucilla Saccinto, Angela Tommasetti. Lorella Campolucci entra 
al punto 2. 
 

1° punto O.d.G.: “Approvazione verbale seduta precedente” 
Il presidente ricorda che il verbale della seduta precedente del 19/05/2021 era stato 
precedentemente inviato a tutti i componenti. L’insegnante Sassaroli evidenzia un errore che il 
Dirigente Scolastico provvede subito a correggere. Non essendoci ulteriori osservazioni in merito, 
si procede alla votazione.  
 

Si vota per l’approvazione del verbale n°21 di mercoledì 19 maggio 2021. 
Risultato della votazione (n°15 votanti): 2 astenuti (Amanda Sebastianelli e Cristina Bucci perché 
assenti) - 13 favorevoli 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°119 
approva a maggioranza il verbale della seduta precedente. 
 

2° punto O.d.G.: “Approvazione Conto Consuntivo esercizio finanziario 2020” 
Il Dirigente Scolastico presenta il conto consuntivo come il secondo atto nella gestione economica 
finanziario. Si riferisce all’anno 2020 ed è soggetto al controllo dei revisori dei conti che hanno 
inviato il loro parere alcuni giorni fa. L’approvazione deve avvenire entro il 31/05/21. Il DS lascia la 
parola al DSGA.  
Il Direttore presenta l’analisi generale della situazione contabile come da allegato. Il parere dei 
revisori dei conti è positivo. 
 

Si vota per l’approvazione del Conto Consuntivo esercizio finanziario 2020 come sopra 
ampiamente illustrato e discusso. 
Risultato della votazione (n°16 votanti): favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°120 
approva all’unanimità il Conto Consuntivo esercizio finanziario 2020 come sopra descritto. 
 

3° punto O.d.G.: “Varie ed eventuali” 
Il Dirigente Scolastico comunica che per il 27° anno il Plesso “Guido Degli Sforza” organizzerà il 
Concerto di fine anno che verrà effettuato nel rispetto della normativa anti-Covid. Una parte delle 
spese verrà coperta dalla sponsorizzazione da parte della BCC di Pergola e Corinaldo che darà un 
contributo di euro 1200,00 per le spese del service. 
L’insegnante Sassaroli chiede informazioni circa lo spettacolo. Il Dirigente comunica che il concerto 
si terrà a Piazza del Terreno e si svolgerà su due turni: il primo alle 18:30 ed il secondo alle 21:00. 
Per ogni studente potranno partecipare tre persone.  
Cristina Bucci interviene lodando l’iniziativa del Professor Gemignani. 



 2 

 
Si vota per l’approvazione della sponsorizzazione come sopra  illustrata. 
Risultato della votazione (n°16 votanti): favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°121 
approva all’unanimità la sponsorizzazione come sopra descritto. 
 

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio d’istituto che l’Insegnante Sassaroli ha richiesto di essere 
informata circa il compenso di tutti gli esperti esterni per la realizzazione di progetti del PTOF. Il DS 
indica al Consiglio d’Istituto e alla richiedente che sul sito dell’IC Corinaldo è tutto pubblicato. Chi 
ha esigenze di controllo è sufficiente andare nel sito web dell’I.C. e controllare in Amministrazione 
Trasparente. Il Dirigente condivide la procedura per visualizzare i dati. 
 

L’Insegnante Sassaroli afferma che ha inviato alla Presidente del Consiglio d’Istituto e al Dirigente 
una proposta per l’utilizzo dei Fondi del Decreto Sostegni come da allegato. 
 

Il DS risponde che l’Istituto sta aspettando l’esito dei PON e ci sarà una risposta alla richiesta 
quando il quadro finanziario sarà completo. 
 

La 440 è stata orientata ai progetti di recupero e il PNSD che scadrà il 15 Giugno verrà finalizzato 
alla strumentazione digitale. 
 

Giorgia Bruciati chiede al DS se la nomina dei Professori potrà essere fatta in anticipo rispetto 
l’anno scolastico passato. Il DS risponde che purtroppo un punto debole dell’Istituto è il Turn over. 
L’Istituto sta provando ad acquisire personale di ruolo. Inoltre il DS prende l’impegno di premere 
all’USP per anticipare i tempi di nomina. 
 

Linda Campolucci chiede se la scuola ha previsto delle attività per l’estate. Il DS risponde che la 
Scuola si è accordata con i Comuni. Il Piano Estate si svilupperà in questo modo: giugno 
conclusione attività scolastiche, dal 15 giugno partiranno le colonie marine, dal 1 luglio fino al 1 
agosto partiranno i centri estivi. La scuola attiverà i percorsi, se arriveranno le risorse, dal 23 
agosto. 
 

Francesca Sassaroli chiede se il Consiglio d’Istituto rimarrà Comitato Covid e se si potrà prendere 
decisioni in merito potenziando questa possibilità. Il DS risponde che la responsabilità è del 
Dirigente e che non può essere delegata. Nell’emergenza ci si attiva per la salute degli studenti poi 
si risponde alle richieste. 
 

Giorgia Bruciati chiede se nel caso si dovesse presentare il non raggiungimento del numero minino 
degli alunni per la formazione della classe è possibile prevedere l’unione dei plessi? 
Il DS risponde che per il prossimo anno si è ottenuto tutto ciò che è stato richiesto. 
 

Francesca Sassaroli chiede il numero degli Insegnanti della Scuola Primaria. 
Il DS risponde che l’organico docenti 2021/2022 è in numero costante in leggerissima crescita per 
la Primaria e Secondaria. Si evidenzia la perdita di un’unità alla Scuola dell’Infanzia. 
 
La riunione si conclude alle ore 20.00 
 

 

F.to Il Segretario verbalizzante 
Luca Sgreccia 

 

F.to Il Presidente 
Nicoletta Pirani 

 


